

ABSTRAK

Luqman Hakim (1610110031), **Pendidikan Karakter Film 3 Idiots dan Relevansinya dalam Pembelajaran Aqidah Akhlak di MA**. Program Strata 1 (S1) Fakultas Tarbiyah Program Studi Pendidikan Agama Islam IAIN Kudus, Tahun 2021.

Pendidikan karakter merupakan usaha untuk menanamkan nilai-nilai yang positif bagi diri sendiri sehingga dapat memahami nilai-nilai tersebut dan menanamkannya kepada dirinya dan lingkungannya secara terstruktur dan terencana. Pada masa sekarang masyarakat global dihadapkan dengan perkembangan zaman yang pesat dengan dibuktikannya perkembangan teknologi yang semakin canggih. Maka dengan itu, masyarakat dapat melakukan interaksi sosial secara praktis melalui jaringan internet. Para remaja pengguna media sosial seringkali menyalahgunakan media sosial dengan kehendaknya sendiri sehingga menimbulkan kegaduhan terhadap masyarakat, hal ini dimungkinkan penyebab utamanya adalah kurangnya pembentukan pendidikan karakter. Media yang sesuai untuk penanaman pendidikan karakter dan menarik dilakukan yakni menggunakan media film. Film *3 Idiots* yang berlatar dunia pendidikan sangat cocok dengan kalangan kehidupan remaja. Fokus kajian dalam penelitian ini adalah inventarisasi nilai-nilai pendidikan karakter dalam film *3 Idiots* dan relevansi temuan karakter dengan kompetensi dasar pada pembelajaran aqidah akhlak di Madrasah Aliyah.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kepustakaan (*library research*). Sumber data yang digunakan pada penelitian ini terdiri sumber data primer yaitu film *3 Idiots* itu sendiri, dan sumber data sekunder yang meliputi buku-buku, data internet dan sumber dari penelitian terdahulu untuk melengkapi dan memperkuat data penelitian. Setelah pengumpulan data kemudian mengklasifikasikan adegan yang mengandung karakter pendidikan dengan cara memilah dan memilih cuplikan adegan. Kemudian dianalisis dari adegan tersebut sesuai dengan materi pembelajaran aqidah akhlak yang ada di MA.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) inventarisasi dari adegan-adegan yang memiliki kandungan pendidikan karakter dalam film *3 Idiots* (2) hubungan antara temuan karakter dengan standar kompetensi atau kompetensi inti dan kompetensi dasar pada pembelajaran aqidah akhlak di Madrasah Aliyah.

Kata kunci: Pendidikan karakter, film *3 Idiots*, Pembelajaran Aqidah Akhlak